

Ausschussvorsitzender Liene eröffnet die 3. Sitzung des Betriebsausschusses und stellt fest, dass die Einladung ordnungsgemäß und rechtzeitig ergangen sowie der Ausschuss beschlussfähig ist.

Zudem verweist Herr Liene auf die aktuelle Corona-Schutzverordnung und die Anwendung der „3G-Regel“ bei Veranstaltungen. Gleichwohl sehe er für Mandatsträger unabhängig davon die Möglichkeit zur Teilnahme an Gremiensitzungen.

Gleichzeitig habe er unter Berücksichtigung der aktuellen Regelungen die Hoffnung, dass Ausschusssitzungen in Kürze wieder im Sitzungssaal des Rathauses stattfinden können. Er halte dies insbesondere vor dem Hintergrund der „3G-Regel“ für vertretbar.